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ATX DA RCUNiAO - CGPC - 22/11/2016
Aos vinte e dots dias do m6s de novembro de dois mil e dezesseis na sala da
administrativo do Instituto Federal do Parang, campus Umuarama, ds catorze
Thiago Pereira do Nascimento. Terezinha dos
Karla Oliveira Sampaio, Paulo Alexandre Gaiotto,
Basso, lvi Vinagre, Otivio Akira Sakaie eu Net01io Alarcon
gerais da diregao de ensino; (2) saida dos alunos no
pixo nos blocos de ensino; (5) distribuigao de
fechamento das atividades letivas de 2016. Iniciada a
da diregao de ensino: Paulo iniciou a reuniio dando um retorno
professora Nelma (dia da consci6ncia negra), que nio concordou com
disponibilizou, que houve tentativa de dialogar com a docente juntamente com a
para propor uma atividade para todo o campus, considerando
de todos os cursos m6dios integradosl a chefe da segao
atividade para a turma onde ela ministra auras e o
atividade proposta pda seko pedag6gica com ajuda de
sobre dengue foi uma situagao solicitada pda prefeitura
uma reposigao de quarta-feira. Paulo falou que como outros eventos sobre
realizados neste ano, nossa participagao neste
Terezinha falou que neste sibado 19/11 foram
que vgrios docentes acompanharam e os alunos deram
bona efeitos. Silvia falou que na atividade de hole muitos alunos e
por este motivo o evento de hole (22/11) nio foi cancelado mesmo com a ocorr6ncia do evento do
dia 19/11. Terezinha e Silvia prop6e a previsao maior sobre eventos de consci6ncia
sega calendarizado. Terezinha prop6e que sega realizada de forma
aiunos no periodo noturno: Norma iniciou falando sobre a maida de alunos
22:20, disse que muitos alunos fazem isso e poucos tem motivo real
disse que se preocupa com as avaliaQ6es externas. Norma
para o problema deve ser uma postura que englobe tamb6m os cursos
haha um anseio do aluno do curso superior de acompanhar os
reunites de colegiado as falas priorizam a ementa por6m isso
curnprimento dos hor6rios. Thiago disse que entende
problema continuarg. Ha consenso entre Norma e
docentes algo que contemple os alunos que
alunos que precisem sair mats cedo. Paulo
demanda de saida mats cedo e que sega registrado em ata
docente que costuma dispensar o aluno mats cedo
da pedagoga, para orientag6es. Houve
disponibilizados pelo docente para manter o aluno em sala de aura
processo de sensibilizagao do docente que acaba liberando os alunos todos no
Paulo pergunta a este colegiado se serra um encaminhamento o levantamento de
liberam os alunos mais cedo para encaminhamentos pontuais. Terezinha diz
parecem liberar a turma mats cedo, o professor fica dentro de sala de aula.
professor permita um processo de esvaziamento. Houve discussio em
problema seria nio haver nenhuma atividade acontecendo. desde
mesmo que envolvendo poucos alunos, nio seria grande problema.
de coordenadores identificarem alunos e turma onde a
honesta com o docente. Joyce sugere que haha

diregao gerd do bloco
horas, reuniram-se

Anjos Abrantes, Norma Barbado, Joyce Ronquim
Elaine Augusto Praia, Silvia Eliane de Oliveira

Fioratti. A pauta do dia: (1) Assuntos
periodo noturno; (3) visitas t6cnicas; (4)

aulas; (6) ensalamento para 2017; e (7
reuniio com a pauta (1) Assuntos gerais

sobre a questao da atividade da
a data que o CGPC

segao pedag6gica
que 6 uma atividade inserida no PPC

pedag6gica propos que a docente fizesse a
restante das turmas seria contemplado com uma

alguns docentes. Norma falou que o evento
e foi cancelado do sibado 19/11 pois era

dengue la foram
typo de evento (dengue) nio deixou de acontecer

feitas algumas atividades sobre consci6ncia negra
retorno de que esta atividade proporcionou

Drofessores forum mnhili7adnn n

negra, que ele
multidisciplinar.(2) Saida dos

do periodo noturno as
para sairem mais cedo. Norma

salientou que entende que a solugao
subsequentes para que nio

colegas. Thiago disse que em suas
nio desabona o respeito ao

que a questao deve ser retomada pols o
Thiago que haha previsao nos pianos de aura dos

fiquem em saba de aula e tamb6m nio desabone os
sugere a elaboraQao de uma vista de alunos que tem a

deste colegiado. Joyce sugere que o
sega convidado pda diregao de ensino, por memo

discussio e consenso de que deve haver meios
Karla disse que pode haver

hor6rio mats cedo
professores que

que os professores nio
Thiago falou que talvez o

gerd e Silvia concluiu que o
que atividades acontegam

Paulo sugere encaminhamento
situagao 6 recorrente e que haha conversa

conscientizagao dentro das turmas de primeiro ano
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especialmente. Paulo sugere equipe pedag6gica tenha um discurso la na reuniio gerd sabre
conscientizagao para manutengao e garantia do cumprimento do horariol os coordenadores tratam
do assunto junto do colegiado e individualmente com a turma. (3) Visitas t6cnicas: Thiago incluiu
pauta referente a transporte, quando o aluno garante por sio transporte at6 o local da visita t6cnica,
onde a instituiQao oportunizaria a vislta e nio o transporte. Thiago pede opiniao se a institui@o pode
motivar este typo de caso ou nio. Paulo salienta que no pr6ximo ano (2017) a verba para transportes
sera menor ainda. Silvia lembra sobre a possibilidade de constituir APMF e que os transportes sejam
contratados por esta via. Terezinha entende que vlsitas culo transporte ficou a cargo do aluno nio
pode ser cobrado como atividade avaliativa. Houve consenso de que para os alunos maiores de
idade poderia haven um documento onde o aluno se responsabiliza pelo seu transports, enquanto
para os alunos menores de idade seria necessirio mesmo transporte contratado via instituigao e que
a melhor saida serra atrav6s da constitulgao de uma APMF que contrataria o transporte. Caso o
aluno menor de idade possa se comprometer com o transporte individual at6 o local da visita, a16m
deste documento afirmando o comprometimento, 6 necessirio a autorizagao dos respons6veis
legais. (41 Lixo nos blocos de ensino: Trata-se de uma solicitagao do estudante Eduardo, do
periodo noturno, intermediado pelo assistente de alunos En6as e pda pedagoga Terezinha, segundo
ele haveria recorr6ncia de pixo em virlos locais. Paulo questionou se 6 interessante ampliarmos a
conscientizagao ou a instalaQao de lixeiras. Joyce diz que a conscientizagao ambiental deve contar
com o envolvimento de todos. Thlago salienta que o problema maior 6 que o pixo este sendo jogado
no chao. Terezinha disse que parece faltar lixeiras pr6ximas is mesas externas da parte de trgs do
bloco did6tico. Fabiane Gouveia, assistente em administragao, foi convidada a auxiliar com
informag6es, de forma que Paulo questionou se ha informagao de que o lixo este sendo misturado
pelo servigo terceirizado. Fabiane informou que os materiais de embalagem de produtos entregue ao
IF (papelao, isopor, etc) estio sendo separados, por6m as lixeiras em gerd nio estgo sendo
separadas. Houve consenso que 6 importante que haha instrugao e conscientizaQao sabre o
gerenciamento de residuos s61idos do campus. Paulo solicitou que sega incluida no agendamento da
semana pedag6gica de 2017 que haha uma fda da coordenadora do PGRS para que se inicie a
instrugao e evolua para conscientizagao. Foi aventado o assunto das louQas sujas. Paulo solicitou
que a Karla inclua na organizagao da semana pedag6gica que tamb6m sega conversado sobre a
questao das lougas sujas que se acumulam. Houve consenso de que embora a conscientizaQao e
m6todo para separagao do pixo deve ser reforgados, esta nio 6 a origem para o lixo que se espalha
pelo chao das areas externas do bloco administrativo. (51 Distribuigao de auras: Paulo solicitou que
se ajude o cumprimento do puzo para a atribui®o de aulas para que se viabilize todd o restante da /n]/)
gestao. Elaine pediu que se envie tamb6m detalhes sobre rodizio de professores is sextas-feiras, :2St::-
necessidade de divis6es de turmas e mais detalhes especificos de cada turma/curse. Sobre
atribuigao de aulas, especiflcamente sobre aulas de matematica, onde o professor Guilherme parece /
nio ter disponibilizado possibilidades de dlalogo, Paulo informou que a distribuigao foi concluida pda \J
diregao e coordenagao de ensino, tendo em vista que ha previsao para nomeaQao e posse de I
professor classificado em concurso. (6) Ensalamento para 2017: Ap6s debate foi consenso de que . .Jb)
as salas de prancheta nio devem ser utilizadas como sala de aura normal no periodo matutino, l\ :lql\
enquanto no periodo noturno as duas salas de prancheta servo utilizadas entre os curios de \l ~'
Desenho de Constru@o Civil e Design de interiores, desde que a saba 12 sega completada com
carteiras normais suficientes para acomodar 40 alunos. Ap6s debate houve consenso de que
durante a manhi a sala de EaD seri utilizada como aula regularmente e que deverg haver algum '
meio para que os equipamentos sejam preservados, sega atrav6s de conscientizagao dos alunos e
professores ou at6 mesmo utilizaQao da tranca do armirio que acondiciona os equipamentos. (7)
fechamento das atividades letivas de 201 6: Os dias letivos sio contabilizados at6 o dia 20. Se nos

dias 19 e 20 forem realizadas reuni6es, 6 possivel que nio se consiga contabilizar os 100 dias /sllli...,/
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etivos anuais. Stella sugeriu que se envie um comunicado aos pais explicando que haver6 aula e
que ainda assim seri mantido hor6rio para atendimento dos pais. Paulo Alexandre Gaiotto
agradeceu a presenga de todos e deu por encerrada a reuniio. Eu, Net01io Alarcon Fioratti, a tudo vi.
ouvie transcrevi na presente ata, que ap6s lida e aprovada sera assinada pecos membros.

Terezinha dos Anjos Abrantes
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